



Datum: 13.11.2018
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: red

© 2018 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

Freundeskreis Fritz Koenig trifft sich heute

Am heutigen Dienstag, 13. November, findet um 19 Uhr das nächste Stammtischtreffen des Freundeskreises Fritz Koenig statt, diesmal im „Zollhaus“, Äußere Münchener Straße 83. Angesichts der Geschehnisse der letzten Monate, heißt es in der Ankündigung, sei eine Abstimmung zwischen den Mitgliedern des Freundeskreises genauso notwendig wie gemeinsame Entscheidungen über die zukünftigen Schritte. Auch interessierte Nichtmitglieder sind eingeladen. Informationen zum Freundeskreis unter www.freunde-fritz-koenig.de.